

# Multiplés abandons sur les pistes du Dakar



Photo Vargiolu

Depuis lundi, date de la troisième étape de la course, les concurrents du Paris-Dakar sont entrés dans le désert où les conditions de circulation sont extrêmes.

Chaleur, dunes cathédrales, sable mou... Depuis lundi, les concurrents du Dakar connaissent des conditions de circulation extrêmes. *“C’est un Dakar difficile. Il a plu et le sable est très mou”*, confirme Kevin Morel, en contact permanent avec son père : le préparateur sourdin Antoine Morel (Team MD Rallye Sport). Mardi, 45 abandons avaient été enregistrés. Et lors des 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> étapes, jusqu’à Copiapo, les pilotes bas-normands

n’ont pas été épargnés, notamment du côté du MD Rallye Sport. Hervé Toscano et Pascal Gambillon ont cassé l’embrayage de leur buggy. *“Ils ont dû déclencher leur balise. La course est finie pour eux”*, regrettait Kevin Morel. Mardi, Pascal Thomasse, pourtant champion du monde en titre de buggy deux roues motrices a également dû abandonner, de même qu’Antoine Morel. Parmi les rescapés : Olivier Potier, 44<sup>e</sup>. *“Son Optimus*

*roule très bien”*, se félicite Kevin Morel. Du côté de l’écurie saint-loise Dessoude, le buggy d’Isabelle Patissier et Thierry Delli-Zotti est hors course. Classés dixièmes dimanche, Jean-Paul Forthomme et Christian Laveille désormais 13<sup>e</sup>, continuent leur progression. Accidenté, le motard caennais Pierrick Bonnet a dû abandonner. André Dessoude lui a néanmoins proposé de suivre le Dakar à bord de sa voiture d’assistance.

